

BEN STYLE

レトロ探検なら ミナエンタウン

社長 尾上大輔



昨日は西やったから、今日は東やなと車を発進してから決める。次は古川バイパスあたりで三木？明石？神戸？となる。大阪はちょっと車ではつらくなつたかな。神戸の時は須磨で降りる。料金は480円位、最近阪神は高くなつたので、京橋まで乗らない。今日は新聞地でお寿司の気分、下道で新聞地までは15分です。コインパークイングは600円く1200円位かな、安全を考えると600円（ソープ街の真中あたり）はヤバいので800円位の所を捲す。そこで停めたら源八寿司へ、1時オープンですでに行列が20人、皆さん目あてが500円のランチ、赤だ

ん今日は来てるでふりむくと「ジャスマッシュ」の中国人ママが、声かけて來た。そしたら行くしかないよ。この界隈は3000円くらいで2~3杯呑める安い価格あります。最近は日本人以外でフイリピンとか中国経営が増えて来ました。日本人に活力がない。しんどい仕事は外国人任せといった風潮ですね。車洋経済情報でも、播磨地方での新規会社設立は、ベトナム系、中国系の社長が35%位このまま行くどちらんは別行動。京ちゃんは電車にのって大丸方面へ、大ちゃんは商店街を北へミナエンタウンのカラオケスナックへ向うこれがいつものルートです。ミナエンタウンへ入ると両側に安いスナックが20軒これを見全部走破するのが目標です。今で10軒は走破者。今回は「サンタショット」空間です。それでの店には年代層があり

を偵察していたら後から声がヨジユリーチャーへ向おう。ここでは登り口のヨガわるな

為、生ビールと同時に出て来るのが最高です。あとは好みのネタを2貫ずつ、タイラギとウニとイクラ（@220円）をため。ビールは1杯でガマンする事を覚えたり。食べ終ると京ちゃん大ちゃんは別行動。京ちゃんは電車にのって大丸方面へ、大ちゃんは商店街を北へミナエンタウンのカラオケスナックへ向うこれがいつものルートです。ミナエンタウンへ入ると両側に安いスナックが20軒これを走破するのが目標です。今で10軒は走破者。今回は「サンタショット」空間です。それでの店には年代層があり



第242号
BenHouse
(記事はあくまでも個人の私感でございますので
悪しからず。)
www.benhouse.co.jp



ン系は若い子、中国系は老若男女、日本系は年金組が多い、それぞれ好みに応じて行って下さいね。1人も気がなく立ち寄れるお店ばかりです。源八寿司でビール1杯のみ理由わかりましたね。胃袋残量を残したいからです。最近は（100歳～60歳・10～4杯）の方程式で限界を決めているのだが、しかしそううまくは行かず、1～2杯オーバーして反省する。カラオケは総額潤一のデュエット1曲歌つて満足。「そろそろ帰るわ」とで長居をしない人であります。その後はさらに北へ向う、レトロな湊川商店街へ、ケーキ店の方はまあまあだが、パーカタウンの方は最悪のシャツターハ化している。何を買うでもないが、お店の盛衰のお勉強です。この場所でこの商売したらあかんのや。ベンハウスも気をつけようと、思考する時間としている。その後は少し坂を登つて東川商店街へ向おう。ここでは登り口のヨガわるな

POPがおもろい。神戸のおばちゃんは果物を触りまくって買うらしい。果物が傷むのでタバコの表示がいいっぽいです。いつも強気な果物店やなど感心する。つづいて西へ向うとすぐ安売り八百屋さんがある。大きなキヤベツ、大根が100円。若い人がやっている。年寄りの出る幕ではなさそう。こんなで儲かるんかなと心配するが買わない。そこから北へ向かうと魚屋さんが5軒つづいて、終点には冷やしアメや串かつ屋スタンドがある。ビールはないので持ち込みも。1本80円から揚げたてを自由につまめる。帰り道、細い路地に気になる看板を見た。大人のいいわけの、これ大ちゃんにぴつたりやん。このネーミングが気になる。初めて入るのに躊躇したときは、今日しかないひとささやいてから入る。ガチャー



ママも一杯呑みますか?これが皆さんのルーチンですね。結構工夫されたお店ありました。おつまみは☆を3つぶん500円4つで750円5つで900円で注文する。いろんなものをつまみたい人に最適でした。☆一つで一品150円程度のおつまみをチョイスできる。割り算すると逆累進で単価が決まっていく。このママは算数の天才やなとか思しながら、1杯だけ飲みました。料金は2杯分ね。次に行くかどうかは、ママの会話力にかかるといい相性等もあるが、水商売に向いている人いない。来年もあるかどうかを占うのも楽しい。大ちゃんは、常に新しい店にすいよせられる。新しい店は常に新しい事に挑戦しているので、新しいノウハウや試みを見られるチャンスです。またそれを我社にタダで取り入れられる最高の実験台である。なんて偉そう(?)とおもひ



いたがら駆車場で18時集合なんて自分都合で指定、京ちゃんに乗せて帰つてもうつだだの酔っ払いでした。タバコ一とつたん?。串カツの立ち飲み屋さんなんてどこまかす。めでたしめでたしの小さな息抜きでした。

栃木営業マンの おすすめスポット

営業 栃木陽紀

先日、神戸の布引ハーブ園で開催されているクリスマスマーケットに行ってきました。ライトアップ前の15時頃にロープウェイ乗り場へ向かうと、すでに行列ができていて驚きましたが、短い間隔で次の便が来るため、思ったよりスムーズに山頂まで上がることができました。初めての訪問でした。が、会場に入った瞬間、温かな光に



じゃが異国のよつた雰囲気が広がっていました。でも、とても魅力的でした。山頂で飲んだホットチョコレートは、濃厚であります。ながら飲みやすく、冷えた体をほっと和ませてくれる味でした。イルミネーションは想像以上に美しく、場所ごとに違った雰囲気が楽しめる神戸の夜景とイルミネーションの組み合わせは印象的で、思わず長い時間立ち止まってしまうほどでした。山頂は空気が澄んでいて、光がより鮮明に見えた気がします。多くの人でにぎわっていましたが、そもそもこの季節ならではの活気として心地よく、また来年もぜひ訪れたいと思える素敵な時間でした。

